

Sexenio ^S

'México podría condenarse a crecer 1.5% la próxima década', advierte Standard & Poor's

La calificadora volvió a alertar sobre las previsiones negativas para la economía nacional.

La calificadora **Standard & Poor's** lanzó una dura advertencia sobre la realidad de la **economía nacional** y los pronósticos negativos en el corto, mediano y largo plazo. De acuerdo con la firma, si **México** no logra salir de su bajo nivel de productividad a través de una reforma estructural, es posible que el país solo crezca a una tasa promedio de 1.5 por ciento.

Asimismo, recordó que una crecimiento a este ritmo estaría muy por debajo de lo que lograrían las **economías emergentes** en el mismo periodo, ya que se prevé que los países incluidos en dicha categoría registren una expansión de su **Producto Interno Bruto** (PIB) de cuatro por ciento.

Las nuevas advertencias sobre la economía nacional llegaron a través del reporte titulado *Productividad baja y desigual en México ¿qué nos dice el crecimiento futuro del PIB?*. En el texto, **Standard & Poor's** afirma que el país está urgido de que las autoridades e iniciativa privada aumenten la productividad.

La calificadora recuerda que el país ha promediado solamente un crecimiento de dos por ciento en los últimos diez años, lo que supone menos de la mitad de lo registrado por las **economías emergentes**, cuya expansión del **PIB** ha sido de aproximadamente cinco por ciento.

En un análisis realizado por el economista senior para América Latina, **Elijah Oliveros**, y la analista principal, **Daniela Brandazza**, se señalan como principales causantes de la baja productividad los altos niveles de corrupción, el costo e impacto de la violencia y la fuerte incidencia del empleo informal en territorio mexicano.

Ambos expertos señalaron que estos factores no son propios de **México**, sino que se presentan en otras economías emergentes. Indicaron que la situación se revertiría si se garantizara una asignación eficiente de los recursos.